

清水の子



◇学びを広げる子
◇思いやりあふれる子
◇たくましさみなぎる子

HP <https://www.city.tomakomai.hokkaido.jp/gakko/shimizu/>

第 7 号 令和 6 年 9 月 2 5 日 発行

生きて働く力 「あ・い・さ・つ」

校長 井村 友美

長い夏休みが終わり、1カ月が経とうとしています。季節はすっかり秋。この季節は、穏やかな気候から集中力が増し、何事にも落ち着いて取り組める時期だとも言われます。学校では、10月12日（土）に行われる学芸会に向けた取組が始まっています。

さて、4月の学校だよりでお知らせしましたとおり、本校では、学校教育目標「未来を創造する清水の子の育成」のもと、子どもたちの「あたま」「こころ」「からだ」を鍛えることを中心に据え、また、相手を意識した挨拶を今年度の最重点事項の一つに掲げ、教育活動を推進しているところです。

挨拶については、1学期の始業式の中で、次のような「あ・い・さ・つ」ができるようにしていこうと、子どもたちに話をしました。

「あ」… 明るく（あかるく）、相手（あいて）の顔を見て挨拶をする。

「い」… いつでも、どこでも挨拶をする。

「さ」… 相手より先（さき）に挨拶をする。

「つ」… 続けて（つづけて）挨拶をする。

それから半年。校内では、このことを意識している子が多く、いつでも、どこでも、明るく、相手の顔を見て素敵な挨拶をする子が増えてきたと感じています。

校外学習の場でも、「あ・い・さ・つ」を意識し、実践している姿が見られました。それは、9月3日、4日に実施された修学旅行の中です。子どもたちは、この2日間、いつも通り相手の顔を見て、明るく、「おはようございます」「こんにちは」「こんばんは」「ありがとうございました」と率先して挨拶をしていました。そのような姿を見ていた同じホテルに宿泊されていた登別市の小学校の校長先生から「清水小学校の子どもたちの挨拶が素晴らしい」とお褒めの言葉をいただきました。清水小の代表として行った函館の地で、生きて働く力を発揮した本校の子どもたちの成長を改めて感じるとともに、誇らしく思いました。一声の挨拶が、私たちの心を和ませ、そして活力を与えてくれます。また、挨拶を交わすことは、人と人との心をつなぐ架け橋であると思います。

これからも、生きて働く力を育み、清水の子が大きく飛躍する「充実の秋」となるよう日々の教育活動に全力で取り組んでまいります。

10月行事予定

1日(火)	前期通知表発行 後期認証式
2日(水)	フッ化物洗口
3日(木)	
4日(金)	
5日(土)	
6日(日)	
7日(月)	3~6年6時間授業 5年食の指導
8日(火)	学芸会児童係打ち合わせ
9日(水)	学芸会児童公開
10日(木)	
11日(金)	学芸会前日準備
12日(土)	学芸会(登下校時刻は学年別)
13日(日)	
14日(月)	スポーツの日
15日(火)	振替休業
16日(水)	フッ化物洗口 3年食の指導 午前授業(職員研修:体育)
17日(木)	午前授業 就学時検診
18日(金)	5年工場見学 6年歩道橋清掃 SC 来校日
19日(土)	
20日(日)	
21日(月)	児童委員会 インターンシップ
22日(火)	3年校外学習 インターンシップ
23日(水)	フッ化物洗口
24日(木)	二計測・視力検査(1, 2, 5年)
25日(金)	二計測・視力検査(3, 4, 6年, こぶし) 5時間授業(職員研修:国語)
26日(土)	
27日(日)	
28日(月)	3~6年6時間授業
29日(火)	1, 2年こころの授業
30日(水)	午前授業(保護者面談)フッ化物洗口
31日(木)	午前授業(保護者面談)

修学旅行に行ってきました

9月3日、4日に、6年生が函館方面へ修学旅行に行ってきました。両日も好天のもとで自主研修をしたり、函館山の夜景を見たりすることができました。



ありがとうございました!

9月10日に苫小牧東長生大学の皆様より、雑巾を、9月12日に日本教育公務員弘済会北海道支部より、絵本のセットをそれぞれいただきました。ありがとうございました。



さくら連絡網について

苫小牧市の小中学校では、さくら連絡網を、お子さんの欠席・遅刻・早退に関する連絡ツールとして活用しています。次の点につきまして、ご理解とご協力をお願いします。

・メールでの連絡は、午前8時までをお願いいたします。それ以降につきましては、ご面倒でも電話での連絡をお願いいたします。

・欠席の内容について、選択肢にない場合は、備考欄に内容をご記入ください。特に、忌引きの場合は、お子さんとの続柄をお知らせいただきますようお願いいたします。

・お子さんに関する相談等、欠席連絡以外の内容につきましては、連絡帳にご記入いただくか、電話にてご連絡ください。

今年度の暑さ対策終了

昨年ほどではありませんでしたが、今年も暑い夏となりました。過日(5月24日)お知らせしたとおり、今年度の暑さ対策については、9月末日をもって終了いたします。保護者の皆様のご協力もあり、熱中症による重大な事象は発生しませんでした。心よりお礼申し上げます。なお、10月以降につきましても、必要に応じて水筒をご持参いただいても構いません。